



Oliver KRAMMER

Ich unterrichte SCHLAGZEUG und PERCUSSION und zwar mittwochs in der Filiale GUNTRAMSDORF.

Schlagzeug kann man prinzipiell ab jedem Alter lernen, meistens beginnen meine Schüler mit 5-7 Jahren.

In meinem Unterricht geht's um Spaß am Musizieren, aktuelle Musik von Rock und Pop bis Jazz, selber kreativ sein und das coolste von allen Instrumenten – das SCHLAGZEUG!

Ich selbst bin verheiratet, habe 2 Söhne (die sind schon erwachsen!) und lebe in Wien. Dort (und im restlichen Europa) spiele ich viele Gigs, Konzerte, Bälle und Workshops an Schlagzeug und Percussion.

Die Kombination Musiker und Instrumentallehrer ist optimal!

Gefragt nach meiner Lieblingsmusik kann ich nur sagen: die Liste wäre meterlang – wer gerade ein paar Jahre Zeit hat, dem könnte ich ein paar Titel vorspielen ... ;-)